

Bayreuth, Oktober 2022

Corona-Schnelltestzentrum wieder im Café Wahnfried

Wie auch im Vorjahr gibt es seit 15. Oktober 2022 in den Räumlichkeiten des Café Wahnfried im Richard Wagner Museum wieder eine Covid-Teststation mit besonders langen Öffnungszeiten.

Seit dem 15. Oktober 2022 befindet sich in den Räumlichkeiten des Café Wahnfried während der Winterpause erneut eine Covid-Teststation, in der Antigen-Schnelltests sowie PCR-Tests auch ohne vorherige Anmeldung von geschultem Personal durchgeführt werden.

Besonders hervorzuheben sind die Öffnungszeiten: Die Teststelle Wahnfried hat von Montag bis Sonntag von 7 bis 21 Uhr geöffnet. Sie ist damit eine der am frühesten und am längsten geöffneten Teststationen in Bayreuth, zudem eine der wenigen, die auch sonntags geöffnet hat.

Das Richard Wagner Museum begrüßt diese Initiative, die bereits im letzten Jahr auf großen Zuspruch gestoßen war, und wünscht den Betreibern gutes Gelingen.

Öffnungszeiten

Die Teststelle Wahnfried Bayreuth ist täglich von 7 bis 21 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen unter: <https://teststelle-wahnfried.de/de/>

Kontakt

Richard Wagner Museum
mit Nationalarchiv der Richard-Wagner-Stiftung
Alexandra Baier, M. A.
Öffentlichkeitsarbeit und Marketing
Tel.: +49 921 75728-24
E-Mail: info@wagnermuseum.de
Website: www.wagnermuseum.de